



C2C4C FRANCE

Un immense merci à tous pour votre mobilisation !



Du 17 au 20 septembre, ils ont parcouru près de 350 km,
de Toulouse à Rueil-Malmaison.



patients
EN RÉSEAU



Avec une détermination et un esprit de solidarité exemplaires.



patients
EN RÉSEAU



Merci à chaque donateur, à chaque supporter et à tous ceux qui ont suivi et encouragé nos cyclistes.



patients
EN RÉSEAU



Et surtout un grand merci à BMS France de nous avoir choisi pour cette belle aventure !



patients
EN RÉSEAU